

# Pressemitteilung

Diako Gemeinnützige Gesellschaft für Soziale Dienste mbH

## Tanzauftritt der Ballettkinder im Erzählcafé des Diako Pflegedienstes

Das Erzählcafé des Diako Pflegedienstes findet im 14-tägigen Rhythmus für Senioren in der Mutterhaus-Kapelle-Eisenach (Karlsplatz 27-31) statt. Am 21.03.2018 war das Thema Frühling mit besonderen Gästen - die Tanzkinder des Landestheater Eisenachs. Unter der Leitung von Frederic Schötschel zeigten die Mädchen ihre zwei einstudierten Tänze. Der erste Tanz zur Filmmusik „Die Kinder des Monsieur Mathieu“ war ruhig und lud zum Träumen ein. Beim zweiten Tanz wurde flink das Tanzbein geschwungen. Eine flotte Polka brachte mit bunten Kostümen gute Laune.

Ein herzliches Dankeschön an die Theaterkinder für die zwei tollen Tänze. Es hat sehr viel Spaß gemacht.

Das *Erzählcafé* richtet sich an Patienten und Patientinnen. In netter Gesellschaft und angenehmer Atmosphäre werden zu verschiedenen thematischen Hintergründen Geschichten erzählt, Vorträge gehalten, Spiele gespielt und vieles mehr. Gemeinsam wird einander zugehört und bei Tee und Kaffee ins Gespräch gekommen. Jeweils mittwochs von 14:30 bis 16:00 Uhr wird sich getroffen. Die Organisation übernimmt Ilona Hofmann.



Bild: Diako Thüringen

### Pressekontakt:

Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Karlsplatz 27-31, 99817 Eisenach, Telefon: 03691/ 260-232, Mail: [h.henkel@diako-thueringen.de](mailto:h.henkel@diako-thueringen.de)  
[www.diako-thueringen.de/](http://www.diako-thueringen.de/)